



河小だより

四日市市立河原田小学校
第2号 令和4年 4月11日

春の暖かい日差しの下、着任式・始業式、入学式を6日(水)に開催しました。子どもたちは新しい学年に進級した期待と希望を胸に笑顔いっぱい登校してきました。登校時だけでなく、活動が終わり下校する際にも笑顔でご家庭に帰ることができるように充実した活動をできるように取り組んでいきたいと思っております。今年度も変わらぬご支援・ご協力よろしくお願い申し上げます。



令和4年度入学式

河原田小学校に56名の子どもたちが入学してきました。新入生は、この日を心待ちにしていたようで、胸を弾ませながら教室に入る様子が見られました。

入学式では、音楽に合わせて元気に入場する姿が見られ、1年生としての第一歩を刻みました。私からは、小学校生活で守ってほしいことを話しました。

① すずんであいさつをしよう

・あいさつをすることで友達と仲良くなり、仲間をつくっていきましょう。

② 時間を守ろう

・勉強時間と休み時間の区別をつけ、勉強時間にはたくさんのお話を学び、休み時間は友達とたくさんのお話を遊みましょう。

勉強も遊びも一生懸命がんばれる人になってください。

③ 命を大切にすること

・感染症対策など先生の指示を守って、病気から身を守っていきましょう。また登下校中は、車に気を付けて交通ルールを守り、毎日笑顔で家庭に帰ることができるようにしましょう。

入学式後、各教室で担任の話を聞いている姿は時間を守り、しっかりと学習していて、入学式での話を守っていてうれしく思いました。

これから6年間、大きく成長していってくれることを期待しています。そのためには、学校と家庭、地域が連携していく必要があります。それぞれの役割を果たしながら子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。

着任式・始業式が終了後、6年生の子どもたちが、入学式の準備をしてくれました。たくさんの椅子を出して並べるなど時間に間に合うようにみんなで協力することができました。6年生の一生懸命働く姿は素晴らしかったです。翌日、6年生の学年集会でお礼とともに河原田小学校の「顔」として6年生の姿で河原田小学校のみんなを引っ張っていくように話をしました。

6年生のおかげで大きな行事を一つ無事終了することができました。これからもそれぞれの役割を果たしながら楽しい行事をつくっていききたいと思います。



感染症対策



新型コロナウイルスの感染者数が減少しない中で令和4年度のスタートとなりました。昨年度同様、学校での感染症対策を徹底しながら教育活動に取り組んでいきますので、ご理解いただきますとともにご家庭でも感染症対策の徹底と検温や体調管理等ご協力いただきますようお願いいたします。

学校教育活動で感染者が発生した場合には、保健所の指示に従い対応をさせていただきます。ご家族での感染が判明した場合や濃厚接触者と特定された場合には、学校に連絡をいただきますようお願いいたします。

○新型コロナウイルスに感染した場合や濃厚接触者と特定された場合には、保健所の指示に従い、自宅療養および自宅待機をしてください。この場合は、「出席停止」となります。

○本人には症状がない場合でも、同居の家族が検査対象者、または濃厚接触者になった場合には、登校を控えてください。この場合も「出席停止」となります。

○発熱や咳など風邪症状がある場合には、登校を控えてください。この場合も「出席停止」となります。

○本人に風邪症状等がなく、同居の家族が発熱や風邪症状がある場合にも、登校を控えてください。「出席停止」となります。

○感染状況等により、登校させることに対して不安がある場合は、学校に相談していただきますようお願いいたします。

○新型コロナウイルスのワクチン接種や接種後の副反応で登校できない場合は、「出席停止」となります。

上記のような対応をとることで、学校での感染防止対策を講じていきます。ご理解いただき、ご協力よろしくお願いいたします。またコロナ感染者への誹謗中傷や差別事象がないように今年度も人権教育や道徳の時間の指導を充実させていきます。

三重県 PTA 連合子ども総合保障制度の案内



4月7日（木）児童数で「三重県 PTA 連合子ども総合保障制度」を配付しました。（黄色の封筒です）

毎年案内している保障（子どものけがや病気の保障、自転車事故等での賠償責任等）に加え、タブレット端末の破損や新型コロナウイルスに感染症にも対応しているものです。

ご家庭で保障制度の内容をご覧ください、保障制度にご加入希望の方は、各自でお申し込みください。（申し込み〆切が15日となっています。）

地域に支えられている河原田小学校

子どもたちが登校する時間に、学校前の交差点に地域の方が子どもたちの様子を見守っていただいています。学校前だけでなく、各地区でも子どもたちが安全に登校できるように交差点に立っていただ



たり、子どもたちといっしょに歩いていただいたりしています。子どもたちが安全に元気に登校できているのは地域の方が見守っていただいているおかげだと改めて感じました。地域の方に挨拶をしたり、感謝の気持ちを伝えたりできるといいですね。